

Charlotte Comtesse vom TV Bliesen ist Saarlandmeisterin!

Mit 6 Athleten reiste der TV Bliesen zu den Saarlandmeisterschaften im Blockmehrkampf nach Püttlingen. Bei diesen traditionell sehr stark besetzten Titelkämpfen handelt es sich um einen Fünfkampf mit drei verschiedenen Schwerpunkten, die zur Auswahl stehen: Sprung, Lauf und Wurf.



Alle Leichtathleten aus Bliesen entschieden sich für den Wettkampfblock Sprung. Bei den Mädchen der Altersklasse unter 14 Jahren konnte der TV Bliesen mit Anna Wagner, Katharina Demuth, Josie-Belle Thiel, Chiara Rein und Charlotte Comtesse fünf Teilnehmerinnen, die für eine Mannschaftswertung erforderlich sind, stellen.

Johannes Demuth startete in der Altersklasse der 14 Jährigen. Als erste Disziplin stand der Hochsprung an. Alle zeigten gute Leistungen, wobei Johannes 1,41m und Charlotte 1,38m besonders glänzen konnten. Bei dem Hürdenlauf ist immer die Angst vor einem Sturz besonders groß. Und tatsächlich ereilte Chiara das Pech. Sie stürzte an der dritten Hürde, rappelte sich aber wieder auf und konnte so noch einige Punkte sichern. Im anschließenden 75m Lauf war von Angst oder unsicherem Auftreten nichts mehr zu spüren. Charlotte stürmte wie gewohnt über die 75 Meter (10,56 sec) und auch Chiara blieb mit 10,86 sec unter der magischen 11 sec Marke. Josie-Belle, Anna, und Katharina kamen mit persönlicher Bestzeit über die Ziellinie. In der vierten Disziplin, dem Weitsprung, machten die Mädels des TV Bliesen genauso weiter, wie sie die 75 m beendet hatten.

Alle erreichten persönliche Bestweiten. Chiara übersprang sogar, trotz lädiertem Bein vom Hürdenlauf, zum ersten Mal die 4 Meter Marke. Lediglich Charlotte musste dem vergangenen Hürdenlauf Tribut zollen und konnte ihre sonst überragende Weitsprungleistung nicht abrufen. Im Speerwurf konnten trotz schwieriger Windverhältnisse alle ihre Trainingsleistungen bestätigen.

In der Einzelwertung spiegelte sich die Dominanz des TV Bliesen im Block Sprint/Sprung wieder. So wurde Charlotte Comtesse Saarlandmeisterin, Chiara Rein 3., Josie Belle Thiel 4., Katharina Demuth 5. und Anna Wagner 6.



Bei der Mannschaftswertung werden alle Blöcke zusammen gewertet und hier wurde die Mannschaft vom TV Bliesen hinter dem LC Rehlingen Vize-Saarlandmeister. Johannes Demuth konnte nach seinem Hochsprung auch in allen anderen Disziplinen seine persönlichen Bestleistungen verbessern. Herauszuheben sind die 4,73m im Weitsprung. Am Ende belegte er in seiner Altersklasse einen guten 4. Platz.

Die nächsten Wettkämpfe an denen der TV Bliesen an den Start geht sind 26./27. Mai in Püttlingen und 2./3. Juni in Rehlingen.